

2021年7月21日(木) 終業式の礼拝

皆さん今日は1学期の終業式です。そして明日からは夏休みです。この1学期、幼稚園は楽しかったですか？園長先生は、今月みんなと入ったプールがとても楽しかったです。天気の良い日に入るプールはとっても気持ちいいですね。

今日は、昔 園長先生が皆さんのように小さかった時に旅行に行った時の話をしましょう。そこは山の中のきれいな川に沿ってドライブをしました。右に曲がったり、左に曲がったり、川のわきに大きな平らな石があって、その上に2つの深い穴が開いていたのです。写真を見せましょう。この穴はどうやってできたのか園長先生のおばあさんが話してくれました。

- ① 平らな石の上の小さなくぼみに石が一つ転がり込んで、川の流れに沿ってクルクル回りました。
- ② 何年も何年もかけて、クルクル回る石は、穴を深くしていきました。

皆さんも、一生懸命一つのことをやり続けると、何かを達成することができます。夏休みは、長いです。何か楽しいこと、興味のあることを見つけて毎日少しずつやりとげてください。皆さんの毎日やりたいことは何ですか？

園長先生からお願いしたいことは、毎日お祈りすることです。お祈りの仕方はこの紙に書いてあります。朝の祈り、食前の祈り、寝る前の祈り、お祈りの最初は天の父なる神さまと始めてください。毎日続けることで、夏休みが終わった時には、きっとお祈りをすらすらいえるようになるでしょう。ご家族の人にお祈りを教えてあげてください。

《お祈り》

天の父なる神様

1学期を無事に過ごすことが出来ましたことを感謝いたします。

長い夏休みの間もどうぞ一人一人をお守りください。そして新学期には、全員が元気に集まることができるようをお願い致します。

このお祈りをイエス様のみ名を通しておささげ致します。アーメン



天然記念物 奥津の^{まろ}^{りつ} 甌穴群

吉井川の上流奥津川の水流が渦巻いて河底にあった石塊が数千万年の永い年月にわたって回転した結果、河床の花崗岩の接触部に凹を生じ、次第に穴になってその中に落ちた石塊が更に内部で渦を巻き穴が大きくなりてきあがったものです。奥津の甌穴は秩父長瀬の甌穴や群馬溪の猿飛の甌穴、木曾竜巻の床の甌穴と共に全国的に著名で、奥津温泉下手の笠ヶ滝から般若寺を経てこの地点まで延長3kmにわたって10数個の甌穴があります。この甌穴は古来より臼淵と呼ばれ、高い岩盤上にあるものは古代の河床が残ったことを示しています。

甌穴の生成過程

1. 石塊回転
2. 石塊回転
3. 石塊回転

鏡野町